

**NEWS**

---



Hochschule Aalen gestaltet die Zukunft des Lernens – Förderung für Master „Human-Centered Design“

**05.07.2024 | Flexibel studieren, Zukunft gestalten: Die Hochschule Aalen startet mit dem neuen Masterstudiengang „Human-Centered Design“ durch – gefördert vom Land Baden-Württemberg im Rahmen der Initiative „THE bLÄNDed learning“.**

Die Hochschule Aalen ist Teil der landesweiten Initiative „THE bLÄNDed learning“ des Ministeriums für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg. Mit der Förderung wird der neue Masterstudiengang „Human-Centered Design“ realisiert, der zum Wintersemester 2025/2026 startet.

Der Master wird in Kooperation mit der Hochschule Furtwangen entwickelt und verbindet wissenschaftliche Methoden, kreatives Design und ethische Verantwortung. Studierende profitieren von einem flexiblen Blended-Learning-Format, das digitale Lehre und Präsenzphasen optimal kombiniert. So entsteht ein innovatives Studienangebot, das sowohl praxisnah als auch zukunftsorientiert ist.

Mit der neuen Förderlinie „THE bLÄNDed learning“ unterstützt das Land Baden-Württemberg gezielt Studiengänge, die den Fachkräftemangel adressieren und neue Bildungswege eröffnen. Neben der Hochschule Aalen wurden auch die Hochschulen Offenburg und Albstadt-Sigmaringen ausgezeichnet.

Ein Meilenstein für die Hochschule Aalen im Studienbereich Human Centricity – und ein starkes Signal für die Zukunft der Bildung.